

***Séjour enchanteur des cyclo promeneurs dans le Vercors à Autrans  
du 3 au 10 juin 2023***

Hébergement de rêve à l'[Escandille](#) un village de vacances avec vue superbe et verdoyante sur la large vallée d'Autrans nous étions une douzaine.

Très belles randonnées malgré les prévisions pluvieuses qui ne nous ont pas gênées

.  
Nous avons particulièrement apprécié la route de la Molière à vélo et à pied vers le refuge même si le Mont Blanc était caché par les nuages.

Il y eu aussi la « route du trou qui souffle », les gorges de la Bourne et tous les cols: la Croix Perrin, le col de Carri, le col de la Machine, le col du Rousset et toutes les belles routes forestières , les paysages à perte de vue et surtout l'ambiance amicale sur les routes, les chemins, le terrain de boules ou devant un apéro !

le Vercors une merveilleuse région !

Jean Malfatti





